

PRIER POUR LES DÉFUNTS, UN ACTE D'ESPÉRANCE !

Pour cette année pastorale 2025/2026, nous vous proposons un fil rouge particulier : les groupes de prière. A l'instar des Équipes du Rosaire, de nombreux groupes de prière existent un peu partout dans nos villages et quartiers. Souvent méconnus et peut-être trop discrets, ils rassemblent ici ou là quelques personnes, parfois très peu, qui méditent la Parole de Dieu, prient le chapelet, louent et adorent le Seigneur. « C'est trop simple et trop pauvre pour en parler » nous rétorque-t-on. Pourtant, non ! Jusqu'en juin 2026, le Bulletin diocésain vous parlera de ces petites initiatives qui montrent bien que le Christ est là, qu'Il demeure en nos cœurs et en nos communautés. Nous découvrons dans ce numéro un groupe de prière pour les défunts.

« Il y a quelques années, sur Radio Présence, j'ai entendu parler d'un groupe de prière pour les défunts. Les rendez-vous avaient lieu dans le petit village des Angles. Je m'y suis sentie appelée. Je ne savais pas du tout de quoi il s'agissait mais j'ai senti que le Seigneur m'attendait là » témoigne Edith VÉDÈRE, habitante de Montgaillard.

Inspirée de la spiritualité du sanctuaire de Montligeon, cette prière est formulée pour tous les défunt, en particulier pour les âmes du Purgatoire et pour toutes les personnes pour lesquelles on ne prie pas. C'est précisément cela qui a touché Edith : « Les âmes du Purgatoire ne peuvent pas prier pour elles-mêmes mais nous, ici, nous pouvons intercéder pour les délivrer. C'est une prière d'espérance ! » Ainsi, prier pour les défunt, c'est exprimer un désir du Ciel pour nos morts et pour soi : c'est un acte de foi en l'Éternité, avec le Seigneur.

Enthousiasmée par l'exemple de cette prière, Edith VÉDÈRE a proposé à plusieurs personnes de constituer un groupe à Montgaillard. Depuis plus de vingt ans maintenant, une équipe se réunit les deuxième et quatrième vendredi de chaque mois pour invoquer l'Esprit-Saint, méditer le chapelet, lire la Parole de Dieu et prier en communion avec le sanctuaire de Montligeon : « Nous venons des villages de Astugue, Vielle-Adour, Hitte, Ordizan, Montgaillard... Nous serions très heureux

d'accueillir d'autres personnes ! » Le groupe de prière La Montjoie – c'est le nom qu'ils ont choisi – rassemble trois, quatre, parfois six personnes... Il est vrai que c'est peu ; et pourtant, dans ces petits groupes de prière, c'est bien l'Église tout entière.

PRIÈRE POUR LES DÉFUNTS

Prière à Notre-Dame de Montligeon

Notre-Dame Libératrice, prends en pitié tous nos frères défunt, spécialement ceux qui ont le plus besoin de la miséricorde du Seigneur. Intercède pour tous ceux qui nous ont quittés, afin que s'achève en eux l'œuvre de l'Amour qui purifie.

Que notre prière, unie à celle de toute l'Église, leur obtienne la joie qui surpasse tout désir et apporte ici-bas consolation et réconfort à nos frères éprouvés ou désesparés. Mère de l'Église, aide-nous, pèlerins de la terre, à mieux vivre chaque jour notre passage vers la résurrection. Guéris-nous de toute blessure du cœur et de l'âme.

Fais de nous des témoins de l'Invisible, déjà tendus vers les biens que l'œil ne peut voir, des apôtres de l'espérance, semblables aux veilleurs de l'aube.

Refuge des pécheurs et Reine de tous les Saints, rassemble-nous tous un jour, pour la Pâque éternelle, dans la communion du Père, avec Jésus le Fils, dans l'Esprit Saint, pour les siècles des siècles.

Amen.

Notre-Dame de Montligeon, priez pour les âmes du purgatoire.

(Infos : montligeon.org)

PRIER POUR LES DÉFUNTS

Groupe La Montjoie

En l'église de Montgaillard

2^e et 4^e vendredi de chaque mois

à 10h30